

Considero indispensable reiterar lo que dije anteayer en orden a que para el éxito de este trabajo es indispensable contar con la infraestructura de local, secretaría y personal de dedicación permanente de que se nos ha hablado. Sin ello, sería una ilusión emprender la tarea.

En caso de que la Directiva apruebe la iniciativa en los términos que dejamos propuestos, el primer paso sería seleccionar a los 10 o 15 suscriptores del documento invitación y realizar el trabajo personal de recoger sus firmas. Para eso pueden contar con algunos de los miembros de la Comisión, pero creo que sería necesaria, también, la ayuda de otra gente.

Junto con seleccionar los firmantes, habría que completar la lista de los invitados e iniciar el trabajo de hablarles uno a uno para obtener la mayor cantidad posible de respuestas positivas, evitando al mismo tiempo el envío inútil a personas que no estuvieren en disposición de aceptar.

Cordialmente, tu affmo.